

警 察 署 協 議 会 会 議 録

春日警察署協議会

開催年月日時	令和7年8月4日 午後4時00分から 令和7年8月4日 午後5時20分までの間
開催場所	春日警察署5階大会議室
出席者	警察署協議会 会長以下14名
	警 察 署 署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、 地域管理官、刑事管理官、交通第一課長、警備課長、 総務第一課長、総務第二課長、総務第二係長
議 事 概 要	
<p>【会長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 暑い中、第2回警察署協議会に出席いただきお礼を申し上げます。 ○ 今回も有意義な協議会としていきたいので、最後までよろしく願います。 <p>【署長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 各委員にあっては、猛暑の中又大変お忙しい中お集まりいただき感謝申し上げます。 ○ 本日の議題は3点である。 まず、当署管内で特に懸案事項と認識しているSNS型投資詐欺の手口等について説明する。 2点目は、今年の5月末に管内で発生した交通死亡事故等重大事故の現状について説明する。 3点目は、「ファーストレスポンス実戦訓練」の動画を視聴していただく。 不特定多数の人が刃物で無差別に襲われる事件を想定したもので、福岡県警が消防や自治体の協力を得て実施した内容である。 警察は被疑者の制圧に当たるとともに、消防や自治体職員の方々と連携して、来訪者の避難誘導、負傷者の救護、二次被害の防止等行わなければならない。 動画をご覧になっていただき、是非今後の参考にしていただきたいと思います。 ○ これからも、全署員「一致団結」して治安維持に努めていくので、変わらぬご支援をよろしく願います。 <p>【治安情勢説明】</p> <p>令和7年上半期刑法犯認知状況及び交通事故発生状況について（総務第二課長）</p> <p>【報告事項】</p> <p>1 ニセ電話詐欺及びSNS型投資詐欺・ロマンス詐欺の現状と対策について （生安管理官）</p>	

議 事 概 要

- | | | |
|---|----------------------|----------|
| 2 | 二輪車に関連する交通事故を防止するために | (交通第一課長) |
| 3 | ファーストレスポンス実戦訓練について | (地域管理官) |

【質疑応答】

- 委員から「知人から詐欺被害に遭いそうになったと聞いた。その知人は、詐欺の手口を知っていたので、被害に遭わなかった。被害に遭わなかった場合でも警察に届け出ていいのか」旨の質問があり、生安管理官から「詐欺における新しい手口を広く県民の皆様に伝えていきたいので、疑わしきものも含め警察署へ届け出ていただきたい」旨の回答があった。
- 会長から「知人が、著名人を騙る投資詐欺に遭った。周囲が早くに気付いてあげることができたら防げたかもしれないと感じた。投資詐欺に遭わないためにはどうしたらよいか」旨の質問があり、刑事管理官から「詐欺は、『簡単に儲かる』『いい投資先がある』等の「手口の単語」を使い、相手を信じ込ませる。幅広い年代に、犯行手口等の周知を図り、被害拡大を防止したい」旨の回答があった。
- 委員から「警察署を騙った手口の対処方法について教えてほしい。身に覚えのない電話の着信履歴は、自分で番号を調べた後、折り返し架けるようにしている」旨の申出があり、刑事管理官から「各警察署の電話番号の下4桁『0110』と似たような番号を使用する等、着信表示を細工している場合がある。知らない着信番号には慌ててすぐに応答せず、折り返し架けることが大切である」旨の回答があった。
- 委員から「特殊詐欺の被害防止のために金融機関で行っている高額出金者に対する声掛け等は、犯人の検挙に結びついているか」旨の質問があり、署長から「現状では、受け子や出し子といった末端は検挙しているが、首魁等の被疑者の検挙が困難な状況にある。被害を未然に防止するための金融機関の水際対策は大変ありがたい。併せて、様々な媒体を使って注意喚起していく広報啓発活動にも力を入れていきたい」旨の回答があった。
- 副会長から「以前は、クレジットカードを利用した被害が多かったように思うが、最近はインターネットバンクを利用した被害が多いのか」旨の質問があり、刑事管理官から「最近の手口では、指定の口座に振り込むよう連絡があり、その際にネット銀行を利用させている場合が多い。被害者の多くが、被害に遭っていることに気付くのが遅れ、最終的に高額となっていることから、普段から、犯人の手口を知り、詐欺を見破る知識を養っていただけるよう、管内の被害の現状を周知してもらおう等、今まで以上に効果が上がる広報活動等を行っていきたい」旨の回答があった。

議 事 概 要

- 委員から「ファーストレスポンス実戦訓練の映像を見て大変勉強になった。多くの人に映像を見てもらうことで、危機意識の醸成につながると感じた」旨の意見があった。

【閉会】